

Dezember 2021



Liebe Spenderinnen und Spender,

viele herzliche Grüße von den Dominikanerschwestern und der gesamten Gemeinschaft des Emanuel-Centers hier in Kenia!

Weihnachten ist immer hier bei uns. Christus war Gottes Geschenk an die Welt, nicht nur zu Weihnachten sondern an jedem einzelnen Tag. Wir können nicht genug danken für dieses unbeschreibliche Geschenk!

Auch Ihr, liebe Sponsoren, seid ein Geschenk für uns, nicht nur für einen einzigen Tag, nicht für ein einziges Jahr sondern für unzählige Jahre. Unsere Herzen sind voll Freude und Dankbarkeit für Eure große Liebe und Unterstützung, die wir durch Eure dauerhafte und großzügige Spendenbereitschaft erfahren.

Trotz der Herausforderungen durch Covid19 schauen wir auch mit Freude auf 2021 zurück; denn das Jahr war dennoch erfolgreich. Was wir anfangs für unmöglich hielten, wurde möglich durch Eure reiche Spende. Die Armut hatte an die Türen vieler kenianischer Familien geklopft und die Sorge war groß, aber Eure Unterstützung hat die Herzen der Menschen erreicht, so dass wir jetzt an Weihnachten ein Danklied singen können, das ein zweites schwieriges Jahr in hellerem Licht enden lässt.

Ihr habt uns Hoffnung geschenkt, als Armut, Hunger, Krankheit, Arbeitslosigkeit und eine riesige Zahl neuer Waisen uns belasteten. Der tägliche Bedarf unserer Schützlinge war durch Eure Hilfe immer gedeckt, so dass wir nur DANKESCHÖN sagen können!

Durch Eure großzügigen Spenden können unsere Kinder an Weihnachten lachen und singen. Was für ein Glück, dass wir Euch haben!! So ist es uns möglich, den Schwachen und den Ärmsten der Armen in unserer Gesellschaft zu helfen in den Herausforderungen dieser Welt. Frohe Weihnachten Euch, Euren Familien und Eurem Freundeskreis

Sr. Sellah Ireri